

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Epuisay société Epuisay énergie

Date :Thu, 11 Jan 2024 13:36:45 +0100

De :Jeromine Palant <

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Je suis fermement opposée à l'installation des éoliennes sur la commune, d'un 1 er lieu la biodiversité sera plus que dégradé.

Des ESPÈCES déjà MENACÉES seront en grand danger.

Les haies anciennes et nouvelles qui abritent des espèces animales seront impactées.

D'ailleurs les études sur les divers espèces qui ont été menées sont trop anciennes. La population a augmenté. Et de nouvelles études n'ont à été menée.

Les retombées économiques pour la commune sont casi nul, donc sous couvert d'argent nous devons tout déforestation?

NON avec leurs hauteurs... les dégât seront considérablement catastrophique.

Melle Palant